

## La sortie trial-trekking vue par 4 colons

« D'abord on a marché de la colo au lac à pied on a pris le déjeuner au lac (un casse-croûte) et une camionnette est venue nous chercher pour nous emmener au camping puis on a monté les tentes on a fait à manger sur le feu du poisson et du riz et on est parti dormir dans les tentes puis on s'est réveillé le matin, on a pris le petit déjeuner (du lait et du pain) puis on a été au trial et au quad ( le trial c'est de la moto mais debout) et on est retourné à la colo à pied (3h de marche) puis on a pris un chocolat chaud et on a pris notre douche ».

Leon et Alexis



« Nous nous sommes entraînés à monter des tentes. Le plus difficile n'était pas de les monter mais de replier les tentes deux secondes. Le soir nous avons fait nos sacs pour pouvoir être prêtes le lendemain et partir en randonnée.

Le lendemain matin, nous avons mis nos sacs dans la caravane pour n'avoir que le strict nécessaire pour la marche, puis nous sommes partis pour une randonnée de 4 heures. Quand nous sommes arrivées au camp, nous avons déchargé la caravane puis nous avons monté les tentes et faisons du feu. Le deuxième jour, nous avons fait des jeux dans la forêt. Le lendemain, nous sommes redescendus dans l'après-midi en direction du chalet où un chocolat chaud nous attendait. C'était super !!!!!!»

Camille et Salomé

